
 

 

 
 

Jahresbericht 2020 der Sportkommission 
 

Arbeitsschwer-

punkte 

- Vernetzung und Beratung der Gemeinde in Themen rund 

um den Sport, laufende Diskussion 

- Organisation Jugendtraineranlass (verschoben wegen 

Pandemie) 

 

abgeschlossene 

Projekte 

 

- keine 

 

Anträge an den  

Gemeinderat 

- Ersatz Hochsprunganlage Arena 

- Reinigung und Neumarkierung Rundbahn Arena 

 

Laufende Projekte - Jugendtraineranlass, verschoben auf 2021 

- Machbarkeitsstudie Sportraum Südi 

 

Personelles Austritte zum Ende der Legislaturperiode: 

- Marco Uhlmann, Präsident/GR 

- Andreas Unternährer, FC Hochdorf 

- Erika Felix, Vertreterin Seebad 

- Ueli Isenegger (Kantonsschule) 

 

Eintritte per 2021: 

- Simon Emmenegger, FC 

- Luca Frey, Vertreter Seebad, HC Seetal 

- Olivier Burach (Kantonsschule) 

 

Finanzielles Das Budget wurde eingehalten. 

Bemerkungen Der Sport und damit die Arbeit der Kommission standen 2020 

ganz im Zeichen der Coronapandemie. Anlässe fanden in 

stark reduzierter Form oder gar nicht statt. Die Kommission 

tagte dreimal vor Ort, die vierte Sitzung fand nicht statt. 
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